

Miércoles 3 de diciembre de 2014

*"Lo más importante que se aprende cuando se gana es que se puede ganar."*  
Dave Weinbaum

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.07

Euro

17.51

ComUniCCo  
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA<sup>TMX</sup>

## Ánimo inversor se resiste frente a volatilidad del crudo

Hasta el momento la caída en los precios del petróleo no ha afectado los proyectos de las tres empresas petroleras más grandes de América Latina y no ha frenado el interés de Chevron para invertir en México. De acuerdo con analistas, los atractivos de las petroleras nacionales son los bajos costos de producción y el apoyo financiero de los gobiernos para sus operaciones, mientras que el presidente de Chevron para la región latinoamericana dice que la petrolera ya está lista para entrar a la Ronda Uno de las licitaciones que hará la Comisión Nacional de Hidrocarburos.

 EL UNIVERSAL  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## Dólar llega a \$14.40; ven analistas un menor PIB

La caída en los precios internacionales del petróleo y el nerviosismo que genera la próxima reunión de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, llevaron al tipo de cambio a cotizar en el mercado interbancario en 14.1260 pesos por dólar, el nivel más elevado desde el 6 de junio de 2012, de acuerdo con datos del Banco de México. En lo que va del presente año, la depreciación que observa el peso frente al dólar es de 7.91%, lo que representa un peso con cuatro centavos más que el reportado al cierre de 2013. En ventanillas de Banamex, el billete verde se vendió en 14.40 pesos por unidad, dato que sólo es superado por el nivel que alcanzó el peso el 30 de marzo de 2009, cuando operó en 14.42 pesos por dólar.

 El Financiero

## Los Ramones I genera nuevo ciclo de negocios

En México se abre una nueva era de negocios en el sector energético con el inicio de la primera fase del gasoducto Los Ramones, inaugurada ayer por el presidente Enrique Peña Nieto. Se prevén inversiones por 228 mil 500 millones de pesos para 8 mil kilómetros de ductos en 17 tramos desplegados en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Aguascalientes, Querétaro y Guanajuato. Como parte de este proyecto, entre 2014 y 2017, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) licitará 8 gasoductos.

**Miércoles 3 de diciembre de 2014**

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo  
Nacional 2014 – 2015  
| Presentación 

Ampliación del plazo  
para informar sobre  
operaciones relevantes  
a que se refiere el  
artículo 31-A  
del CFF 

Sistema Informático  
para el control de los  
eventos de capacitación  
y puntos de educación  
profesional continua. 

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de  
contribuyentes que no  
desvirtuaron los hechos  
que llevaron a la  
autoridad a  
notificarlos 

TFJFA / Revista del  
mes de noviembre  
de 2014 

SHCP / Las finanzas  
públicas y la deuda  
pública a octubre  
de 2014 

## MILENIO

### Es factible bajar los impuestos, asegura el SAT

Es factible analizar una reducción en los impuestos en la medida en que la recaudación aumente por encima de lo estimado y las finanzas públicas no estén en riesgo, consideró el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez Sánchez. Entrevistado luego de la realización del Sorteo El Buen Fin, coincidió con el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, respecto a que las autoridades podrían revisar el tema de una baja de impuestos en 2016 si aumenta la recaudación y las finanzas públicas se encuentran sólidas. Precisó que si bien en el Acuerdo de Certidumbre Tributaria, suscrito en febrero de este año, el gobierno federal se comprometió a no subir impuestos ni crear nuevos gravámenes, “no indica que no podamos revisarlos a la baja” .

## REFORMA

### Temen desplome en ingresos de Pemex

Un escenario donde la mezcla mexicana se vendiera, en promedio, en 50 dólares durante 2015, reduciría 23.5 por ciento los ingresos de Pemex. Ayer, el promedio de la mezcla se colocó en 61.07 dólares. De bajar hasta los 50 dólares, la petrolera se podría ver obligada a deshacerse de segmentos de negocio poco rentables y aumentar su deuda, señalan especialistas. Alfredo Álvarez, analista de Ernst and Young (EY), explicó que en exploración y producción, Pemex seguirá generando ingresos, aun si el precio del barril se reduce a 40 dólares, pues los costos de extracción rondan los 20 dólares.

## La Razón

### Sobornos les cuestan a las empresas mundiales 3.1 bdd

La corrupción en empresas internacionales ha generado gastos por 3.1 billones de dólares en la última década, de acuerdo con los 224 casos que fueron analizados, de un total de 440, por parte de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Al dar a conocer el informe sobre Cohecho Internacional, en el que se revisaron más de 400 casos a nivel global, que implican a empresas o individuos de los 41 países signatarios de la Convención de la OCDE contra el Cohecho, se advierte que estos resultados son “simplemente la punta del iceberg” dada la complejidad y la naturaleza de comprobar este tipo de transacciones corruptas.

Miércoles 3 de diciembre de 2014

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### Aumenta 8% pago con tarjeta bancaria

Las operaciones con tarjetas bancarias se incrementaron diez por ciento durante la cuarta edición del Buen Fin. El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez Sánchez, informó que el número de operaciones pasaron de 15 millones 850 mil en 2013 a 17 millones 510 mil pesos este año. De acuerdo con el funcionario, el valor de las transacciones realizadas con tarjetas de crédito o débito bancarias se elevó casi ocho por ciento al pasar de 26 mil millones de pesos a 28 mil 177 millones de pesos en el mismo periodo. "Las cifras muestran que una gran cantidad de mexicanos esperan este evento anual para adquirir mercancías a mejores precios o con modalidades de apoyo como el pago diferido".

## CNNEXPANSIÓN

### Hacienda cambia pronóstico para PIB, ¿qué tan confiable es?

Luego de seis recortes al hilo en sus pronósticos de crecimiento económico en los últimos dos años, la Secretaría de Hacienda implementó el uso de un rango para emitir sus estimaciones, pero que carece de un escenario central. Para 2015, la dependencia encabezada por Luis Videgaray, emitió una meta de crecimiento en un rango de 3.2% a 4.2%, argumentando que esta metodología brinda más información sobre las expectativas de crecimiento y de los escenarios factibles, además de que permite a los diversos sectores de la economía una mejor planeación.



### Acudirá Osorio Chong a Iguala para presentar plan de seguridad

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, acudirá este miércoles a Iguala, en sustitución del presidente Enrique Peña Nieto, para dar a conocer el plan especial de seguridad para la región de Tierra Caliente, según publica El Financiero. El alcalde de Iguala, Silviano Mendiola Pérez, confirmó que el secretario de Gobernación será el encargado de dar a conocer los pormenores del programa de seguridad que contempla una estrategia a implementarse durante 100 días para reducir los niveles de inseguridad en la región.

#### INDICADORES:

FIX determinado el 02/12/2014	
(Pesos por dólar)	14.0760
Tasa de interés objetivo	
(02/12/14)	3.00
TIIE 28 (02/12/14)	3.2941
TIIE 91 (02/12/14)	3.3133
TIIE 182 (26/11/14)	3.3126
CETES 28 (02/12/14)	2.84
Reservas internacionales (mdd)	
(28/11/2014)	192,718.2

Inflación anual	
(Oct. 2014-Oct. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.30
Inflación subyacente *	3.32
Inflación mensual	
(Oct. 2014, %)	
Inflación *	0.55
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (03/12/14)	5.241874

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

**Miércoles 3 de diciembre de 2014**



## **Aguinaldo, derecho de los trabajadores antes del 20 de diciembre**

El aguinaldo es un derecho de todos los trabajadores sin excepción alguna, ya sean de base, confianza, planta, sindicalizados, contratados por obra o tiempo determinado, eventuales, entre otros, y tienen hasta el 20 de diciembre para recibirlo. Dicha prestación laboral anual también aplica para los comisionistas, los agentes de comercio, de seguros, vendedores y otros semejantes que se rijan por la Ley Federal del Trabajo (LFT), de acuerdo con la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (Profedet).



## **Debaten senadores iniciativa sobre seguridad enviada por EPN**

Por acuerdo de los coordinadores de los diferentes grupos parlamentarios, en la sesión del Pleno de este martes, el Senado de la República abrió espacio para debatir el mensaje a la nación del Presidente de la República del pasado jueves y su iniciativa de reformas para la creación del Mando Único Policial Estatal, redefinición de facultades para combatir delitos y la posibilidad de disolver ayuntamientos infiltrados por el crimen organizado. Los senadores de Acción Nacional reclamaron que las propuestas del Presidente Peña Nieto no son nuevas.



## **Frente frío 16 causará temperaturas bajo cero**

El frente frío número 16 mantendrá bajas temperaturas en los estados del norte y noreste del territorio mexicano, donde estados como Chihuahua, Coahuila, Durango y Zacatecas registrarán temperaturas de hasta menos 10 grados centígrados durante las próximas horas. De acuerdo con su más reciente reporte, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que el sistema frontal se extenderá debilitado sobre el norte y noreste del país, por lo que persistirán lluvias menores a 25 milímetros en Nuevo León, Tamaulipas y San Luis Potosí.

